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Aktuelles zu unserer Anlage zum Jahresbeginn 2021 

Liebe Mitglieder, 

viele von euch haben es schon gesehen, auch im Winter tut sich etwas auf unserer Anlage. 

Wir nutzen diese - auch vor dem Hintergrund der Corona-Lage - zwangsweise sehr ruhige 

Zeit, um die Anlage zukunftsorientiert aufzustellen und somit in die Infrastruktur für unseren 

Tennissport insbesondere im Bereich der Jugendplätze zu investieren. 

Aufgrund der aktuellen Infektionslage steht noch nicht fest, wann genau eine 

Mitgliederversammlung wieder möglich sein kann. Daher möchten wir auf diesem Weg 

informieren, damit alle über denselben Wissensstand verfügen. 

Nach der nun vorliegenden Zusage einiger Fördermittel und weiterer Eckdaten können wir auf 

dieser Basis das Projekt vorstellen. 

Wir wollen die schon mehrfach vorgetragene Absicht realisieren, dass Jugendzentrum zu 

sanieren und weiterzuentwickeln. Damit reagieren wir auch auf den erfreulichen Zuwachs von 

Vereinsmitgliedern, insbesondere Kindern, Jugendlichen aber auch deren Eltern. Folgende 

Maßnahmen wie  

• die Absicherung der Zuwegung zu den Jugendplätzen, 

• die Aufwertung des Platzes mit der Ballwand mit einem Kunstrasenplatz und 

integrierten Kleinfeldlinien,  

• die Bespielbarkeit von Platz 10 als vollwertigen Tennisplatz wiederherstellen, 

• die Ausleuchtung der Plätze 9 und 10 durch eine kleine Flutlichtlösung mit nur 2 

Masten,  

• die Nutzungserweiterung des Areals um die Jugendhütte u. a. durch einen Sonnen- 

und Regenschutz mit gleichzeitiger Hangabsicherung ober- und unterhalb der Hütte 

sind die wesentlichen Bausteine des Projekts, dass damit ein Gesamtvolumen von rund 

77.000 € umfasst. Es ist nur dadurch umsetzbar, dass für das Jahr 2021 noch verschiedene 

Förderungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Eine Umsetzung für den HTV ist möglich, da 

es bereits feststehende und zu erwartende Förderungszusagen im erheblichen Umfang von 

mehr als der Hälfte des Volumens gibt. Die verbleibenden Mittel werden im Haushaltsplan – 

Voranschlag 2021 abgebildet sein und ohne Kreditaufnahme abgedeckt werden können. 

Hierzu erfolgen nicht nur im Rahmen der nächsten Mitgliederversammlung kontinuierlich 

weitere Informationen. 

Im Rahmen der Umsetzung des Projekts wird der Spielbetrieb nicht beeinträchtigt werden. Im 

Ergebnis können wir uns dann gemeinsam auf eine Kapazitätserweiterung mit Blick auf 
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Mitgliederzuwachs sowie verstärkter Trainings- und Mannschaftsnachfrage insbesondere in 

den bisher fehlenden Altersklassen freuen! 

 

Die zweite positive Nachricht ist, dass es gute Gespräche für die Gastronomie gibt. Wir hoffen 

in Kürze einen entsprechenden Pachtvertrag abschließen zu können, um dann, wenn eine 

Gastronomie wieder möglich ist, das gesellige Leben auf der Anlage – unter Einhaltung aller 

Hygienevorgaben - wieder fortsetzen und stärken zu können. 

 

Wir senden sportliche Grüße und melden uns in Kürze wieder, bleibt gesund! 

 

Der Vorstand 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das Bild zeigt die HTV-Anlage um 1990. 
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